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 )يجري التسجيل الآن(

 

شكرًا جزيلاً.  مرحبًا ومرحبًا بكم في تحضيرات اللجنة الاستشارية الحكومية للاجتماع  جوليا تشارفولن:   

سبتمبر.  يرُجى   20وجلسة تحديث مجموعة العمل يوم الاثنين    ICANNمع مجلس إدارة  

في   المتوقعة  السلوك  الجلسة يجري تسجيلها وتحكمها معايير  هذه  بأن  .   ICANNالعلم 

ذه الجلسة ستقرأ الأسئلة أو التعليقات المقدمة في مربع الفصل جهرًا إذا كُتبت خلال ه

بالشكل المناسب.  إذا كنتم تشاركون عن بعُد، فالرجاء الانتظار حتى تتم المناداة عليكم، 

.  أما بالنسبة لمن هم معنا في قاعة اللجنة  Zoomثم قوموا بإلغاء كتم صوت ميكروفون  

، برجاء ألا تنسوا رفع الأيدي من خلال غرفة برنامج زووم.   GACة  الاستشارية الحكومي

ولمصلحة المشاركين الآخرين، يرُجى ذكر اسمك للعلم وإثبات ذلك في محضر الجلسة  

والتحدث بوتيرة معقولة.  يمكنكم الوصول إلى جميع الميزات المتاحة للجلسة في شريط 

 .   Zoomأدوات 

 

عيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية.  أعود إليك يا  وبهذا أعطي الكلمة لمنال إسما

 منال من فضلك. 

 

 

شكرا جزيلا لك، جوليا، ومرحبا مجددا بالجميع.    منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

اللجنة   جلسة  هي  هذه  فإن  جوليا  ذكرت  وكما  بالغداء.   استمتعتم  قد  تكونوا  أن  أرجو 

الحك في  الاستشارية  نحن  الإدارة.   مجلس  مع  الثنائي  لاجتماعنا  للتحضير  ومية 

نقوم عادةً بتقسيم ثنائيتنا إلى جزأين، أحدهما للإجابة على سؤال أو    --آسفون    --العادة  
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التي طرحناها على   للموضوعات أو الأسئلة  موضوع يقترحه مجلس الإدارة، والآخر 

فيما بين الدورات، لذلك آمل أن نتمكن مجلس الإدارة.  لم نحقق الكثير مما أخشى قوله  

من إنهاء واستكمال مواضيعنا أو أسئلتنا لمجلس الإدارة في هذه الجلسة حتى يتمكن روب  

فورًا بعد الجلسة من مشاركتها مع مجلس الإدارة حتى يتمكنوا من الحضور غدًا بإجابات 

ذه هي أهداف الجلسة،  على أسئلتنا. لذا دعونا ننتقل إلى الشريحة التالية من فضلك، وه 

الثنائية مع مجلس   وهي لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية فيما يتعلق بالاجتماعات 

الاستشارية   اللجنة  مواضيع  استعراض  أو  وتأكيد  مراجعة  إلى  بحاجة  ونحن  الإدارة، 

الحكومية والأسئلة التي ترغب في المشاركة مع مجلس الإدارة، وإذا انتقلنا إلى الشريحة  

فإن  ال لذا  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  في  الجدد  زملائنا  خلفية  خلال  من  فهذا  تالية، 

الاجتماع الثنائي للجنة الاستشارية الحكومية مع مجموعات المجتمع الأخرى بالطبع هو 

جزء مهم جدًا من وجهنا المعتاد للاجتماعات المباشرة، وخلال العامين الماضيين، ظلت 

الثن الاجتماعات  اللجنة  هذه  اتصالات  على  للحفاظ  مهمة  منتظمة  تفاعل  نقاط  ائية 

الاستشارية الحكومية مع مجلس الإدارة وتوسيعها، وبالطبع مع أجزاء أخرى من المجتمع 

أيضًا. يمكنها أيضًا توفير أماكن مفيدة لتسليط الضوء على المجالات التي من المحتمل 

 حكومية والتأكيد عليها.  أن تكون موجودة في بيان اللجنة الاستشارية ال

 

الأسئلة   أعمال  جدول  نهج  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  استخدمت  الأخيرة،  الآونة  في 

اجتماع  على  الأمر  يقتصر  لا  لذا  الاجتماعات،  لهذه  المستهدف  الموضوعي  والأجوبة 

،  مجلس الإدارة فحسب، بل نحاول أيضًا اتباع نفس النهج في الاجتماعات الثنائية الأخرى

 مع منظمة دعم الأسماء العامة والاستشارات العامة.

 

وقد ساعد ذلك على تركيز تحضيرات اللجنة الاستشارية الحكومية ومناقشاتها وتنسيقها   

هي فرصة لتأكيد الموضوعات   -كما ذكرت سابقًا    -قبل الجلسات الفردية. هذه الجلسة  

استعدادًا لاجتماع هذا الأسبوع، لذلك قمنا   ICANNالتي شاركناها سابقًا مع مجلس إدارة  

للتو بتسليط الضوء على الموضوعات محل الاهتمام دون أسئلة أو نقاط مناقشة محددة 

حقًا وهذا ما سنحاول القيام به للقيام به خلال هذه الجلسة.  إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية،  
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جدول أعمالنا الثنائي مع مجلس    هذا هو  --من فضلك، فهذه هي الطريقة التي سنفعلها  

الإدارة، ومقدمات موجزة في البداية، ثم مناقشة موضوع أو سؤال المجلس الاستشاري 

الحكومي اللجنة، ثم مناقشة موضوعات أو أسئلة اللجنة الاستشارية الحكومية إلى مجلس  

 الإدارة، وأخيرًا أي أعمال أخرى، إن وجدت. 

 

ؤال مجلس الإدارة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، ويقرأ  الشريحة التالية.  إذن، هذا س 

سؤالًا موضعيًا واحدًا للنظر    ICANN، اقترح رئيس مجلس إدارة  ICANN75بالنسبة لـ  

فيه من جانب اللجنة الاستشارية الحكومية والذي سيغطي النصف الأول من الاجتماع  

في   الICANN75المشترك  الإجراءات  ما هي  والسؤال هو،  التي يجب على ،  تعاونية 

المجتمع ومجلس الإدارة والمؤسسة اتخاذها لتحقيق مزيد من التقدم في تحقيق أولوياتنا  

اللجنة   دعم  فريق  حاول  وقد  قبل،  من  المماثل  السؤال  طرح  تم  وقد  الإستراتيجية؟  

الاستشارية الحكومية بشكل مفيد جمع الردود السابقة لمساعدتنا في التوصل إلى النقاط  

إنها أكثر من سؤال عصف   --لنهائية التي نود مشاركتها مع مجلس الإدارة ردًا على  ا

 ذهني.

 

لذا، إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية، فهذا هو النص الجماعي الذي جمعه روب بشكل مفيد   

جدًا في شريحة واحدة، لكننا نحاول التقسيم على شريحتين إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى  

ة التالية، من فضلك، غولتن.  وكما قيل، هذا مستخرج من النقاط السابقة التي  الشريح

 شاركناها مع المجلس.

 

هل    --  ICANNلذا، كما ذكر أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية سابقًا، فإن مجتمع   

اللجنة   أعضاء  ذكر  كما  فضلك؟   من  للشريحة  أكبر  عرض  على  الحصول  يمكننا 

إعطاء الأولوية لمجالات العمل  ICANNسابقًا، يجب على مجتمع الاستشارية الحكومية 

ورقة   في  المحددة  الأولوية  ذات  نموذج    2020يونيو    4الثلاثة  فعالية  تعزيز  بعنوان 
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في   المتعددين  المصلحة  العمل  ICANNأصحاب  أولويات  التالية، كتحديد  والخطوات   ،

 العمل والإجماع والتمثيل والشمولية.للموارد والدقة في تحديد نطاق    --والاستخدام الفعال  

 

إذن، هذه هي الموضوعات الثلاثة التي وافق المجتمع على تحديد أولوياتها أثناء ممارسة  

 . ICANNكيفية تعزيز فعالية نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في 

 

ستعمل التحسينات في هذه المجالات على تمكين نموذج أصحاب المصلحة المتعددين   

من تحقيق نتائج فعالة وفي الوقت المناسب تخدم المصلحة    ICANNالشامل والتمثيلي لـ  

الحكومية تحديثاً من طاقم منظمة   اللجنة الاستشارية  حول هذا    ICANNالعامة.  تلقت 

هذ من  سابق  وقت  في  المهم  منظمة  العمل  استمرار جهود  وتدعم  الأسبوع   ICANNا 

 المختلفة الجارية أو التي تبدأ قريبًا.

 

النظر في    ICANNبالإضافة إلى ذلك، على المدى القصير، يجب على موظفي منظمة   

إجراء مكالمة مجتمعية بعد كل اجتماع عام بين ذلك وقيادة اللجنة الاستشارية.  يجب  

التنفيذيين للمؤسسة التفكير فيما إذا كانت مناقشات الاجتماع    على مجلس الإدارة والمديرين

قد أثرت على التفكير في أي من الأولويات الإستراتيجية للمجتمع، وقد تم تقديم هذا النص  

 من المملكة المتحدة. 

 

لذا، سأقوم بالمرور على الشريحة التالية أيضًا، وبعد ذلك يمكننا البدء في مناقشة الطريقة   

 رغب بها لوضع اللمسات الأخيرة على النص في هاتين الشريحتين.التي ن

 

أثار بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا فكرة أن اللجنة والمنظمات الداعمة   

واللجان الاستشارية الأخرى يجب أن تنظر في إصدار تقارير منتظمة ربما مرتين أو 

خذوها هم أنفسهم للمساهمة في تقدم أهداف  ثلاث مرات في السنة حول الإجراءات التي ات

 المجتمع الاستراتيجية، مرة أخرى، كما تم تقديمها من المملكة المتحدة. 
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من أجل تحقيق المزيد من التقدم وتحقيق الأولويات، سيكون من المهم أيضًا مراجعة   

صلة    السياسات التي تم تطويرها في السنوات الماضية، وتحديد تلك التي ما تزال ذات

 في ضوء الأولويات الحالية، وتركيز العمل على إزالة العقبات أمام تنفيذ هذه السياسات.

 

المجتمع للتفكير في  -وهذا حسب المفوضية الأوروبية.  يمكن تشكيل مجموعة عمل عبر 

داخل   التنفيذ  وعمليات  السياسة  تطوير  تعزيز  بهدف  الممكنة  الإجرائية  التحسينات 

ICANN ،كما قدمته المفوضية الأوروبية. .  مرة أخرى 

 

أي    لديك  كان  إذا  ما  ومعرفة  السابقة  الشريحة  إلى  العودة  وأطلب  هنا،  سأتوقف  لذا، 

تعليقات على النص الذي قدمه الزملاء بالإضافة إلى اللغة المستخرجة من فريق الدعم  

 من مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية السابقة مع مجلس الإدارة.

 

 وروب من فضلك نعم تفضل. --أي تعليقات أو لذا،   

 

 

منال، لا أعرف ما إذا كان سيكون مفيدًا، حيث تجلس في مجلس الإدارة، وما إذا كان   روبرت هوغارث:   

لديك أي رؤى من سياق طرح مارتن لهذا السؤال وما إذا كان ذلك قد يثير بعض الأفكار  

ك أي سياق تعتقد أنه سيكون مفيدًا بالإضافة  الإضافية من الناس.  لا أعرف ما إذا كان هنا

 إلى ما تمت مشاركته.  شكرًا.

 

 

لذا، نعم، أعتقد أن مجلس الإدارة يحاول الوصول   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

الأهداف   تحقيق  في  التعاون  يمكننا  كيف  ونرى  المجتمع  من  مختلفة  أجزاء  إلى 

على النحو المنصوص عليه في وثيقة التخطيط الإستراتيجي لـ  ICANNالإستراتيجية لـ 
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ICANNمختلفة أجزاء  على  بالضبط  نفسه  السؤال  هذا  بالطبع  يطرحون  وهم  من    .  

المجتمع حتى يتمكنوا من جمع المدخلات من جميع أصحاب المصلحة المختلفين ومحاولة  

لـ   التعاون بشكل أكثر فاعلية وكفاءة لتحقيق الأهداف الإستراتيجية  معرفة كيف يمكننا 

ICANN. 

 

، لذا لست متأكدًا مما إذا  Zoomوأنا قلق بعض الشيء.  لم أسجل الدخول إلى غرفة   

 .  اسمح لي بثانية واحدة.   Zoomطلبات للأرضية من غرفة  كان لدينا أي

 

 

 منال، أنا جوليا.  أستطيع أن أؤكد أنه ليس لدينا أي تعليقات.  جوليا تشارفولن:   

   

 

حسنًا.  شكرًا لك، جوليا.  شكرًا.  لذا، بصرف   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 اسمحوا لي أن أطرح السؤال بشكل مختلف.  النظر عن النص على الشاشة،

 

كيف تريد أن تجيب على سؤال العصف الذهني هذا؟  أي أفكار إضافية لتلك المعروضة   

بالفعل على الشاشة؟  وقد سمعت أيضًا بعض الاهتمام من زملاء في اللجنة الاستشارية  

نشاط التخطيط الحكومية من البرازيل أنهم يرغبون في فهم كيف يمكننا المشاركة في  

الاستراتيجي، وأعتقد أن هذه قد تكون فرصة جيدة لطرح هذا السؤال هنا، وطلب توضيح  

من يقوم مجلس الإدارة بالعملية الدقيقة للتأكد من أنه يمكننا تقديم مدخلات وربما نحاول 

على   والتأثير  الاستراتيجي،  التخطيط  وثيقة  إعداد  في  مبكرًا  المشاركة  أيضًا 

 شاء الخطة في وقت مبكر. إن --تشكيل 

 

اللجنة    زملاء  مع  المناقشات  على  بناءً  إضافتها  يمكننا  نقطة  هذه  تكون  ربما  لذا، 

 الاستشارية الحكومية خلال فترة الراحة. 
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فسنحاول مع   --إذا لم يكن هناك شيء آخر    --هل هناك شيء آخر؟  أو هل ننتقل إلى   

اء البلدان ومشاركتها مع مجلس إدارة روب إنهاء هذا الجزء وضبطه وربما إزالة أسم

ICANN  .كمستشار حكومي مساهم في اللجنة.  فليتفضل ممثل البرازيل 

 

 

شكرًا يا منال.  مجرد تعليق عام على هذه الفقرة اقترحته المملكة المتحدة لا شيء ضده.   ممثل البرازيل:    

عمليات المعقدة بالفعل، لذا  ما يقلقني الوحيد هو أننا نضيف دائمًا طبقات إجرائية إلى ال

اجتماع إضافي أو    --فقط للتعبير قليلاً عما إذا كانت هناك ميزة فعلية في التوصية بهذا  

مناقشة شيء ما لاحقًا، كما أعتقد أشار الأعضاء في مناسبات سابقة، الشكوى المستمرة 

ومية ثقيلة للغاية  عمليات اللجنة الاستشارية الحك --التي نسمعها هي أننا أكثر من اللازم 

 من حيث الإجراءات والقواعد وغيرها.

 

وأعتقد أننا يجب أن نكون حذرين للغاية عندما نقترح إضافة طبقة أخرى إلى أي نوع  

لسنا ضد هذه النقطة على وجه التحديد، ولكن  من العمليات.  كنت أفكر فقط في هذا.  

 أعتقد أنه يتعين علينا التفكير بشكل أفضل قليلاً، شكرًا لك. 

 

شكرا جزيلا لك يا ممثل البرازيل، وأنا أفهم وجهة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

دًا، هل نايجل متصل  لست متأك   --نظرك.  أتساءل عما إذا كان ممثل المملكة المتحدة  

لإنترنت؟  أنا أعلم أنه ليس حاضرًا شخصيًا.  تفضل رجاءً يا ممثل المملكة المتحدة،  -على

 روب.
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ولكن أشكرك، ممثل البرازيل، على    Zoomشكرًا لك، أعتذر.  لقد رفعت يدي في غرفة   ممثل المملكة المتحدة:   

ه حقًا لمصلحة الشفافية وإجراء مناقشة  تعليقاتك البناءة.  أعتقد أن هذا الاقتراح تم طرح

 مفتوحة في هذه الحالة، لكن النقطة ملحوظة جيدًا.  شكرًا.   

 

 

إذن، ممثل المملكة المتحدة أنت موافق على إزالة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 النص؟   

 

 

 نعم، في هذه الحالة.  ممثل المملكة المتحدة:  

 

 

 حسنًا. ماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  منال إس 

 

 

 شكرًا. ممثل المملكة المتحدة:   

 

 

 

شكرًا لك على التأكيد، واعتذر عن اتصالك بغرفة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

Zoom     .المرفوعة، وأرى روب، ثم خورخي يديك  الحالي، لذلك سأراقب  الوقت  في 

 روب، تفضل.
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شكرًا يا منال.  عادةً ما أعطي الكلمة لخورخي، لكنني أردت طرح سؤال أولاً، إذا جاز  روبرت هوغارث:  

لي ذلك.  روبرت هوجارث، من أجل السجل.  ما أحاول القيام به وما قد لا يقدره بعضكم  

به  ال القيام  نحاول  وما  العملية،  هذه  بشأن  تمامًا  البيان   -جدد  في  أيضًا  هذا  وسترون 

، وعندما سمعت تعليقًا Googleهو أننا نقوم بتحرير المستند مباشرة في بيئة    --الرسمي  

مجرد التفكير الأولي فيما يتعلق برد الفعل، بدلاً من إلغاء   --من ممثل البرازيل، كان  

 ط لإضافة الانتباه إلى لغة التزامات المجتمع الأخرى.   الإدخال، كان فق

 

كان الأمر أكثر اهتمامًا بإدخال طبقات   --وأرجو تصححني ممثل البرازيل    --كما أفسرها  

أنا متأكد مما إذا كان هذا هو ما فكرت فيه المملكة المتحدة بالفعل.  لقد  جديدة من العمل.   

فعلت ذلك بالفعل بناءً على محادثتكم.  يسعدني أن أقترح تربيع هذه الفقرة ولكني أردت  

 أن أثير الأمر قبل أن يتم ذلك.  شكرًا.   

 

 

 

 

 لك، روب.  واسمحوا لي أن أعرف  شكرًا جزيلاً  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

إذا كانت هناك أي ردود فعل فورية على هذا، وفي غضون ذلك أعطي الكلمة لخورخي،  

 يرجى المتابعة.

 

 

 شكرا جزيلا لك منال.  جورج كانسيو، ممثل سويسرا، للتدوين في السجل.  ممثل سويسرا:   

 

أليس  الإدارة،  مجلس  سؤال  في  توضيح.   طلب  أو  سؤال  من    مجرد  المزيد  هناك 

المعلومات حول الأولويات الإستراتيجية التي يشيرون إليها؟  من المحتمل أنهم يضعون 
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هذا في سياق الخطة الإستراتيجية، ولكن ربما يكون من المفيد أن نعرف أكثر بالضبط 

 ما هو سياق المرجع.

 

أعلم أن روب قد أثار هذا الأمر من قبل قليلًا، لكنني لست متأكدًا مما إذا كنا نفتقد شيئاً   

 هنا حول ما هو المرجع الدقيق في سؤال المجلس.  شكرًا. 

 

 

شكرا جزيلا لك يا خورخي.  لذا اسمحوا لي أن   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

ر وضوحا في هذا الشأن.  لذلك، لم تكن هناك أولويات محددة  أحاول ربما أن أكون أكث

في  الكاملة  الإستراتيجية  الخطة  أخذوا  قد  بل  السؤال،  هذا  المجلس حول  مناقشة  أثناء 

بالأولويات   مرتبطًا  الأمر  هذا  حول  الإدارة  لمجلس  الذهني  العصف  وكان  الاعتبار، 

ء المختلفة من المجتمع إما يتعاون  المختلفة في الخطة الإستراتيجية، وكيف يمكن للأجزا

بالطبع، كانت المناقشة داخل مجلس الإدارة    --أو يقدم مدخلات حول كل منها، ودور  

تتحدث عن دور مجلس الإدارة في كل من هذه الأولويات، وكيف يمكنها المساهمة مع 

 المجتمع، وبالطبع، من هذا الجانب من الطاولة العكس.

 

بشأن    ICANNكيف يمكن للمجتمع أن يتعاون مع مجلس إدارة  الأولويات المختلفة، و 

المساهمة في أولوية محددة في   أنفسنا قادرين على  الموضوعات.  لذلك، قد نرى  هذه 

الخطة الاستراتيجية، أو يمكن أن يكون توجيهًا عامًا حول كيفية التعاون الفعال بين اللجنة  

 الاستشارية الحكومية ومجلس الإدارة والمؤسسة. 

 

آمل أن أتمكن من إلقاء بعض الضوء على السياق، ويرجى إعلامي إذا كان ما يزال   

 تفضلي فيليميرا.  --هناك إبهام.  و 
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لقد كان رد فعل أكثر مما هو اقتراح لخورخي في السؤال لأنني لست متأكدًا تمامًا من أن  ممثل المفوضية الأوروبية:   

عنى أن الطريقة التي زرعنا بها السؤال كانت أكثر  هذه هي الطريقة التي قرأناها بها بم

ارتباطًا بالمنطقة التي تم تحديدها. كما تعلمون، في الأسئلة التي تم توزيعها علينا، فهي 

في الأساس موجودة في الشريحة التالية.  لذلك، أنا فقط على دراية بتوضيح هذه النقطة 

 مجلس الإدارة في هذا الصدد.  في حال احتجنا إلى تعديل مساهمتنا المحتملة في

 

كما تعلمون، أنا في الأساس أشير إلى النقاط الموجودة والمميزة.  اعتقدت أنه في الواقع   

الأمور  تلك  نحقق  كيف  تعرف  أنت  نساهم،  أن  أيضًا  المفترض  من  كان  السؤال،  في 

ا أننا قد  الثلاثة، لكنني الآن أفهم في المناقشة بيني وبين خورخي أنه من المحتمل أيضً 

 نبحث في المستند بأكمله مرة أخرى ونرى ما هي الأولويات الاستراتيجية. 

 

 

لذا، نعم، إما يتعلق بموضوعات محددة من الخطة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

الإستراتيجية، أو فعالية التعاون بين المؤسسة ومجلس الإدارة والمجتمع، ومن الواضح  

ا يتعلق بالموضوعات الثلاثة التي أبرزها المجتمع باعتبارها جانبًا مهمًا لتعزيز نموذج  فيم

 أصحاب المصلحة المتعددين.

 

 

أشكرك على التوضيح.  في هذه الحالة، من المنطقي الاحتفاظ، كما أعتقد، بما اقترحناه.  ممثل المفوضية الأوروبية:   

 شكرًا جزيلاً.

 

 

وهذه   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   قرب؟   عن  التحدث  يمكنك  هل  عذرًا، 

 المفوضية الأوروبية وليست هولندا. 
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فيليميرا جراو نميغوينتشيفا، المفوضية الأوروبية.  في هذه الحالة، لا يزال من المنطقي   ممثل المفوضية الأوروبية:   

م يكن لدى زملاء اللجنة الاستشارية الحكومية بالطبع أي شيء  الاحتفاظ بمقترحنا، إذا ل

 يضيفونه. 

 

 

شكرا جزيلا لك، فيليميرا.  لذا، شكرًا للمفوضية  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

الأوروبية، ومرة أخرى لدينا سؤال على الشاشة إذا كان هناك أي نقاط إضافية، نود أن 

 رى يد جورج مرفوعة أيضًا.  ولكم جزيل الشكر.نفكر فيها. أ

 

 

شكرًا يا منال.  خورخي كانسيو، ممثل سويسرا، مرة أخرى للتسجيل، ونشكرك على  ممثل سويسرا:   

  ICANNتقديم المزيد من السياق حول ما يشير إليه مجلس الإدارة.  ألقي نظرة على خطة  

المالية   للسنوات  طبع لا أعتقد أنه يمكننا الخوض في  وبال  2025و  2021الإستراتيجية 

الكثير من التفاصيل في هذه الاستجابة، ولكن إذا نظرنا إلى اإهذاف لاستراتيجية، لديك 

وأنظمة المعرف الفريدة   ICANNموضوع أو أهداف موضوعية حول الأمان وحوكمة  

 والجغرافيا السياسية والمالية.   

 

، ICANNشكل أو بآخر الأسئلة حول حوكمة  الرد، كما حصلنا عليه، أعتقد أنه يتناول ب

 وكيف يمكننا العمل معًا بشكل أفضل، وأعتقد أن هذا يرتبط جيدًا بكيفية صياغة السؤال. 

ولكن ربما نرغب أيضًا في التأكيد قليلاً على الدور الخاص للجنة الاستشارية الحكومية  

بمعنى أنه سيكون من الجيد  فيما يتعلق بالأسئلة التي يتم تأطيرها على أنها جيوسياسية  

بالطبع أن يعتمد مجلس الإدارة والمجتمع على اللجنة الاستشارية الحكومية للنظر فيها. 

مهمة   على  تؤثر  التي  الجيوسياسية  في ICANNالقضايا  للمساعدة  بالطبع  هنا  ونحن   ،
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ولتزويد   الجوانب  تلك  هذه   ICANNمعالجة  حول  الحكومة  بمنظور  ككل  والمجتمع 

 ت التي تحدث إلى حد كبير أيضًا في المنظمات الحكومية الدولية. علاقات. التطورا

 

لذلك ربما يمكن أن يكون هناك بعض الإشارات إلى هذا لتأكيد دورنا الخاص في هذا   

 المجال من الخطة الاستراتيجية.  شكرًا.

 

 

خي.  نقاط مهمة.  لذا، شكرا جزيلا لك يا خور منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

دعنا نضيف شيئاً على غرار ما ذكره خورجي، وهو الدور الرئيسي للجنة الاستشارية  

به لإبلاغ   القيام  يمكننا  الذي  والدور  الجيوسياسية،  القضايا  في  فقط    --الحكومية  ليس 

 مجلس الإدارة ولكن أيضًا المجتمع.

 

لذا  Zoomوشكرًا لك يا جوليا على مشاركة رابط الخطة الإستراتيجية في محادثة     ،

يرجى من الزملاء، إذا كنت ترغب في الرجوع إلى الخطة الإستراتيجية، فستجد الرابط  

 في الدردشة.  والآن، من فضلك روس، ممثل المملكة المتحدة تفضل. 

 

 

روس كيني بيرش، ممثل المملكة المتحدة، شكرًا لك يا منال.  بالعودة إلى نقطة روب،  ممثل المملكة المتحدة:   

شكراً جزيلاً لك على إضافة هذا النص مع مراعاة التزامات المجتمع الأخرى.  أعتقد أن  

هذا يوضح أنه يمكن النظر في هذا الاجتماع والتخطيط له وفقًا لقيود الموارد، وبالتالي،  

بهذا النص المقترح ووضع اقتراحنا في الاعتبار أنه سيتم النظر فيه مرة   يسعدنا الاحتفاظ

 أخرى في سياق مراعاة الأمور الأخرى. الالتزامات وكونها اعتبارًا.  شكرًا جزيلًا.   
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شكرًا جزيلاً لك يا روس، وقد يكون من المفيد إذا   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

مكالمة بعد كل اجتماع   --يتعلق بالنص نفسه، إذا لم نتمكن بالضرورة من قول  كنا، فيما

عام ولكن قل، على سبيل المثال، لدينا نقاط تحقق للتأكد من أننا لا نفرض عددًا معينًا من  

ونبقيها مرنة بعض الشيء ولكن في نفس الوقت لدينا نقاط تحقق؟  أراك   --المكالمات  

  تومئ برأسك، شكرًا لك. 

 

 

 سعيد بهذا الاقتراح، شكرًا لك منال.  ممثل المملكة المتحدة:  

 

 

المملكة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   وبفضل  روس.   لك،  جزيلاً  شكرًا 

لذا شكراً   أيضًا على تعليقات خورخي،  الدردشة يوافق  المتحدة، أرى ممثل هولندا في 

 لممثلي هولندا وسويسرا.

لم يكن الأمر كذلك، فيمكنني هل    إذا  هناك تعليقات أخرى على هذا الجزء؟  حسنًا.  

ليس   الاجتماع،  خلال  غدًا  هذا  وسنشارك  النص،  ضبط  على  روب  مع  العمل 

لا نحتاج بالضرورة إلى مشاركة هذا قبل الاجتماع مع مجلس الإدارة،    --بالضرورة  

إلى أسئلتنا  من  الجزء  إلى  الآن  ننتقل  دعنا  نود    ولكن  التي  النقاط  أو  الإدارة،  مجلس 

 مناقشتها مع مجلس الإدارة.

 

 نعم، روب، تفضل. 

 

 

.  أنا ICANNروبرت هوغارث من فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية التابعة لـ   روبرت هوغارث:   

لرفع يدي.  فعلت ذلك بسرعة لكن ذلك انتهاك   Zoomآسف جدًا لعدم استخدام غرفة  

 تقبلوا اعتذاري.     للبروتوكول.
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منال، إذا كان بإمكان غولتن التمرير لأسفل لبضع الشرائح فقط، فقد حاولت بالفعل وضع  

أوه، لا، أنا آسف انزل شريحة   --شريحة واحدة فقط للخلف، غولتن    -- بعض اللغات  

كان لدي مساحة متاحة للشريحة لمزيد من الصياغة والتحرير وقمت بإضافة  واحدة فقط.   

بعض الإدخالات الإضافية.  كان أحدها هو التقاط السؤال الذي صاغته في وقت سابق  

نصيحة   يعكس  شيء  استحضار  حاولت  ثم  للتو،  ذلك  بكتابة  قمت  ولذا  المكالمة،  في 

 خورخي الحكيمة.

 

ر عن تألقه تمامًا، لكن خورجي، إذا كان بإمكانك إلقاء نظرة  كالعادة، لم أتمكن من التعبي 

على هذا وربما تقترح كيف يمكن تحريره، فربما يمكن أن يوفر لك ذلك يا منال بعض 

 التحرير في النهاية الخلفية.  شكرًا.   

 

 

ى القيام بهذا شكرًا جزيلاً لك، روب.  شكرًا لك عل منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

في الوقت الفعلي، ومن الجيد بالتأكيد التأكيد لأننا اقترحنا بالفعل نصًا على الشاشة.  لذا،  

الاستشارية  اللجنة  أن  النص  ويقرأ  سابقًا،  اقترحته  ما  يعكس  هذا  كان  إذا  خورجي، 

سياق  في  الإدارة  لمجلس  المشورة  وتقديم  فهم  في  الرئيسي  بدورها  تعترف  الحكومية 

الاستراتيجية الجيوسياسية ويسعدها القيام بهذا العمل مع مجلس الإدارة    ICANN  أهداف 

 في أي وقت زمن. 

 

وأعتقد أن هذا يمكن أن يدخل في جوهر استجابتنا،   --وفي الوقت نفسه، هناك أيضًا   

وربما يمكننا طرح سؤال حول كيف يمكن للجنة الاستشارية الحكومية، كلجنة أو أعضاء 

ة حكومية فردية الحصول على أكثر انخراطًا في التخطيط الاستراتيجي لـ  لجنة استشاري

ICANN   ؟ 
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اللجنة الاستشارية  لزملاء  ذلك منطقيًا  إذا كان  النظام  تبديل  فقط  لذا، نعم، ربما يمكننا 

الحكومية.  لذا، يمكننا تقديم أفكارنا، ثم ينتهي بنا الأمر بالسؤال كيف يمكننا المشاركة 

 لقادمة؟   في الدورة ا

 

أرى البعض يومئون رؤوسهم في الغرفة.  يقوم خورخي بقراءة في الدردشة للتو:  شكرًا،  

حسنًا، شكرًا لك على العرض، يا خورخي، فلنهم   --إذا كان بإمكانك إرسال النص إلي  

من   يتمكن  حتى  خورخي  مع  ستشاركه  أنك  لتأكيد  روب  لك  وشكرًا  النص،  بإنهاء 

 دقيق التحرير.  هذا سيكون مفيدًا جدًا.  شكرًا.على الضبط ال --العمل 

 

 ممثل البرازيل، تفضل رجاءً.  --ونعم، من فضلك غولتن.  لدينا يد مرفوعة  

 

 

شكرًا جزيلاً.  أعتقد أنها كانت فكرة صائبة.  فقط لاستكمال هذه النقطة الأولى، ربما  ممثل البرازيل:    

ا يتعلق بمكانهم من حيث هذه الخطة لأنني  يمكنك إضافة السؤال إلى مجلس الإدارة فيم

أفهم أن هذا قد بدأ بالفعل.  لذا، لمعرفة ما هو موجود بالفعل من حيث التحضير لهذه  

أعتقد   التالية،  الإستراتيجية  يمكننا    --الخطة  كيف  ثم  ومن  نحن  أين  لمعرفة  شيئين.  

 المشاركة بشكل أكبر.

 

 

من   الحكومية:  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية  جزأين  إلى  الإشارة  تمت  ممتاز.   حسنًا.  

دورة التخطيط الاستراتيجي الجديدة،    --السؤال أين يتعلق مجلس الإدارة باستراتيجيتهم  

 وكيف يمكن للجنة الاستشارية الحكومية أن تساهم في هذه الدورة؟   

 

تأكيد   بإمكانك  كان  إذا  فضلك  من  لذا  الشاشة.   على  بالفعل  بهذا  يهتم  روب  وأرى 

 نعم، من فضلك روب، تفضل.  --ذلك 
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42من  17صفحة   

 

 

 

 

 

 

إذا كان بإمكاني أيضًا  روبرت هوغارث.     ICANNفريق عمل    --إذا كان بإمكاني أيضًا   روبرت هوغارث:   

أن أضيف إلى المناقشة حول مشاركة اللجنة الاستشارية الحكومية في الأولويات، فقد 

المساهمة في جهود  -يتذكر عدد منكم بريدًا المتطوعين  إلكترونيًا حديثاً مني يطلب من 

تحديد الأولويات.  منال، أذكر أنك شاركت أنت وسوزان تشالمرز من الولايات المتحدة 

في جهد تجريبي فيما يتعلق بذلك، مؤخرًا حيث استمر هذا العمل مع روس من المملكة 

المتحدة وأنت الآن تلعبين دورًا في بعض تلك المناقشات وإذا كان لوتشيانو أو شخص  

آخر من وفدك سيكون مهتمًا أنا متأكد من أن رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية سيكون 

 لياته البديلة إليك للمشاركة في هذا الجهد.  شكرًا.   أكثر من سعيد بتسليم مسؤو

 

 

إيماءة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   للتذكير، وأرى  لك، روب.   شكرًا جزيلاً 

في   ترغب  كنت  إذا  يرام  ما  على  الأمر  يكون  أن  آمل  لذلك  البرازيل،  ممثل  من 

المناوب نيابة عن اللجنة الاستشارية الحكومية سيكون هذا مثاليًا.  كونك الممثل    --ذلك  

التأكيد.   على  ونشكرك  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  عمل  أولويات  بترتيب  يتعلق  فيما 

 ممتاز.  شكرا لك يا روب على التذكير.

 

 --أرى يد جيديب مرفوعة، إلا أنه أخفضها. 

 

 

ا سؤال نطرحه والفقرة الإضافية التي نضيفها جيديب كومار من الهند للعلم والإحاطة.  هذ ممثل الهند:   

لأنني   النية؟   هي  السؤال  هذا  على  الإستراتيجي    --للإجابة  بالتخطيط  يتعلق  السؤال 
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42من  18صفحة   

 

 

بأهداف    --بينما   تتعلق  الرد  إلى  الفقرة الإضافية للإضافة  اللاحقة  الفقرة   ICANNفي 

إذا كنا نش  الجيوسياسية.  لذلك، كنت أتساءل عما  التقيد بالأهداف  الإستراتيجية  إلى  ير 

الجيوسياسية فقط أو المشاركة العامة بحيث نريد أن نلزم أنفسنا بأننا نرغب في المشاركة  

 في التخطيط الاستراتيجي بأكمله وليس فقط على الأهداف الجيوسياسية.

 

 

بالأدوار  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    المتعلق  الجزء  فإن  لذا، 

الأهداف لها علاقة بالتخطيط الاستراتيجي الحالي.  الأمر له عدة ركائز،    --لجيوسياسية  ا

الرئيسي   الدور  الجيوسياسية، واقترحت سويسرا أن نسلط الضوء على  الركيزة  أحدها 

 الذي يمكن أن تلعبه اللجنة الاستشارية الحكومية لتحقيق هذا الهدف الاستراتيجي المحدد. 

 

الزمني،  -نحن نسأل عن الدورة التالية، وأين نحن فيها من حيث الجدول  لكن في النهاية، 

وكيف يمكن للجنة الاستشارية الحكومية أن تساهم في هذه الدورة الجديدة، لذا أعتذر إذا  

كان الأمر مربكًا بعض الشيء، ولهذا السبب كنت أقترح تبديل النظام، حتى نتمكن من 

فيما يتعلق بالتخطيط الاستراتيجي الحالي، ومن ثم طرح  تقديم أفكارنا حول كيفية التعاون  

 سؤال حول التخطيط القادم. 

 

وأعتقد أنه خلال الثلاثين دقيقة المتبقية، ربما يمكننا  --لذا، بمجرد إجراء فحص للوقت  

  --رؤية أسئلتنا على مجلس الإدارة، لكن أولاً لدي روب، و

 

 

 معذرةً، كانت هناك يد مرفوعة من قبل.  روبرت هوغارث:   
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42من  19صفحة   

 

 

ممثل   أوه، إنها يد مرفوعة قديمة.  لذا، تشارلز، منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 كندا، أرجوك تفضل. 

 

 

شكرًا جزيلاً.  تشارلز نوار، ممثل كندا.  بالحديث عن الكيفية التي قد نشارك بها في هذه   ممثل كندا:   

الجولة التالية من التخطيط، فإنني أشعر بالفضول إذا كان أي شخص يتذكر مدى مشاركتنا 

وليس أننا بحاجة إلى تاريخ   وكيف شاركنا كلجنة استشارية حكومية في الدورة السابقة،

كامل، ولكني سأكون مهتمًا بفهم ما كانت مشاركتنا السابقة، أو كيف تفاعل مجلس الإدارة  

 معنا، ونحن معهم.  شكرًا.

 

 

أتمنى   --شكرًا جزيلاً لك ممثل كندا، واسمحوا لي   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

لذلك يبدأ   --، وأنا متأكد من أن روب سيساعدني إذا لم يكن كذلك  أن تفيدني ذاكرتي جيدًا

التمرين من أسفل إلى أعلى، لذلك لدينا تمرين عصف ذهني حول الاتجاهات التي يراها 

المجتمع، لذلك كل منظمة داعمة ولجنة استشارية تقوم بالعصف الذهني الخاص بهم حول  

أنها تملك نوجهًا.  ع يعتقدون  التي  أو أي  الأشياء  السياسية  الجغرافيا  المثال،  لى سبيل 

، لذا فإن الأمر  ICANNتقنيات ناشئة نرى على سبيل المثال أنها مهددة أو مفيدة لعمل  

يتعلق أكثر بالعصف الذهني حول الاتجاهات، ومن ثم يتم تحديد أولويات هذه الاتجاهات 

دأ جمع كل شيء من المجتمع، من اللجنة، أو المنظمة الداعمة أو اللجنة الاستشارية، ثم تب

وأخيراً   المجتمع،  من  للأولوية  تحديدها  كيفية  على  بناءً  الأولويات  تحديد  على  والعمل 

الإستراتيجي   التخطيط  وثيقة  أو  الإستراتيجية  الوثيقة  تخطيط  على    --محاولة  بناءً 

قات الاتجاهات التي حصلوا عليها، من أسفل إلى أعلى من المجتمع، و ثم طرحوه للتعلي

 العامة. 
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42من  20صفحة   

 

 

أرجو أن يكون هذا أدق.  سنسعى للحصول على مزيد من التوضيح حول العملية خلال   

لكن مرة   السابقة.   الدورة  في  تاريخيًا  أذكره  ما  هذا  ولكن  الإدارة،  الثنائية مع مجلس 

 أخرى، قد أكون مخطئة. 

 

 لدينا ممثلة مصر التالية، كريستين ثم روب.    

 

 

كريستين أريدا، مصر، للعلم والإحاطة.  أود الحصول على توضيحات بشأن جزء الهدف  ممثل مصر:  

الاستراتيجي الجيوسياسي.  وعلى الرغم من أنني أتفق مع خورخي، فإن هذا مجال مهم 

يمكن أن تساعد فيه اللجنة الاستشارية الحكومية ؛ أود أن أفهم هل نقصد المشاركة بصفتنا 

أم كأفراد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية؟  ما هو الاقتراح    لجنة استشارية حكومية؟  

 هنا؟  

 

 

أحاول   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   أن  يسعدني  كنت   --لذا،  إذا  وخورخي 

ترغب في التوضيح، فلا تتردد في الرد. لذلك، نحن عادة مرنون فيما إذا كان يمكن تقديم  

فردي في اللجنة الاستشارية الحكومية، أو كمجتمع جماعي كلجنة.  المدخلات من عضو 

وأعتقد هنا إذا كنا سنقدم مدخلات أو تحديثات لتقديم المشورة لمجلس الإدارة أو المجتمع، 

فمن المحتمل أن يكون ذلك على أساس فردي فيما يتعلق بالتطورات التي تحدث على  

 الصعيد الوطني. 

 

لجنة استشارية حكومية، أو وجود قناة للحكومات الفردية    --ديم  ما إذا كان بإمكاننا تق 

التخطيط الاستراتيجي    --للقيام بذلك، لست متأكدًا حقًا، ولكن مرة أخرى، كما قلت، متى  

نفسه عام على الاتجاهات، ولكن تظهر التطورات الجيوسياسية المستمرة بشكل طبيعي 

الزملاء الآخرين هنا وربما خارج اللجنة    على المستوى الوطني، ومن الجيد لفت انتباه
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42من  21صفحة   

 

 

بدأت في تنظيم المنتدى    ICANNالاستشارية الحكومية إلى المجتمع، وألاحظ أيضًا أن  

 الجيوسياسي لمثل، مرتين أو ثلاث مرات الآن، وهناك واحدة أيضًا يوم الخميس.

 

أ  لذلك ربما يمكن  أيضًا.   الويب  بإجراء تحديثات مستمرة لصفحة  ن تساهم  ويقومون 

المدخلات الفردية من الحكومات في إبلاغ صفحة الويب هذه، ثم يتم لفت انتباه مجتمع  

ICANN † الأوسع نطاقًا إليها.  مرة أخرى، أنا أتكهن وأحاول-- 

 

 

 

 هل يمكنني العودة؟    ممثل مصر:   

 

 

 نعم، من فضلك.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

الاستشارية   ممثل مصر:   اللجنة  يقصد  إنه  يقول  الدردشة  في  خورخي  أرى  وأنا  ذلك  طلب  سبب 

في   الفعلية  التشريعات  إلى  إشارة  هناك  الإستراتيجية  الخطة  في  لأنه  ذلك  الحكومية.  

أو ربما إدخالها من    --مامًا على أنه يمكن إحضارها أيضًا  المجالات الفردية، وأنا أوافق ت

أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الفردية، ولكن إذا كنا سنقوم بمعالجة ذلك باعتباره 

اللجنة الاستشارية الحكومية، أعتقد أنه يجب أن يكون لدينا بعض الآليات لأن القضايا 

للحصول على إجماع حولها، وفي هذه الحالة،  عادة قد تصبح صعبة للغاية    -الجيوسياسية  

 أعتقد أنه من المهم أن نعرف بالضبط كيف سيفعلون ذلك.   

 

هل هو تحديد الأولويات بشكل استباقي أو القضايا الساخنة أم أنه أكثر تفاعلاً بالنظر إلى  

 ما سيأتي ويتناغم الأفراد مع مدخلاتهم؟  شكرًا.
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42من  22صفحة   

 

 

 

 

نقطة  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    أنها  وأعتقد  كريستين،  لك  جزيلا  شكرا 

اللجنة الاستشارية الحكومية، وفي الوقت نفسه أرى    جيدة، وربما مناقشة جيدة هنا داخل

قائمة الانتظار.  ومعنا روب.  لدينا سلافا ولدينا نيكولاس وروب أولاً ثم سأتبع الأمر.  

 تفضل روب.

 

 

شكرًا يا منال.  أردت فقط لفت انتباه الناس ردًا على ممثل كندا.  لقد وضعت الرابط في   روبرت هوغارث:   

إلى    2020الإستراتيجية    ICANNاللجنة الاستشارية الحكومية على خطة    دردشة تعليقات

 .  شكرًا.   2019التي تم تقديمها مرة أخرى في عام   2025

 

 

لك يا روب، وكذلك ممثل روسيا،  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   شكراً جزيلاً 

 من فضلك.  يا سلافا تفضلي. 

 

  

أهدافًا    ICANNالاستراتيجي الجيوسياسي.  هل تمتلك    ICANNلدي سؤال حول هدف   حادية: ممثل روسيا الات 

 جيوسياسية خاصة أم ينبغي علينا استخدام المزيد من التحديات الجيوسياسية والتحديات؟   

 

 

أنا آسف، سلافا، لم أحصل على السؤال إذا كان   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 بإمكانك تكرار ذلك مرة أخرى. 
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42من  23صفحة   

 

 

قلت، هل هذا هو النهج الصحيح الذي نتحدث عنه عن الأهداف الجيوسياسية.  هل تمتلك  ممثل روسيا الاتحادية:   

ICANN .أهدافًا جيوسياسية خاصة، أو يجب أن نتحدث عن التحديات 

 

 

لست متأكدًا   --شكرًا.  شكرًا لك، سلافا، وأعتقد   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

من كيفية الإشارة إليها بالضبط في الوثيقة الاستراتيجية نفسها.  أرى وجهة نظرك.  أنت  

  تقترح أنه بدلاً من الهدف الجيوسياسي يشيرون إلى التحديات الجيوسياسية، وبصراحة، 

كما قلت أنا لست متأكدًا من اللغة الدقيقة، لذلك ربما يمكننا التحقق، ويمكننا محاولة   --أنا  

 التأثير في هذا الدورة الجديدة، كما اقترحت البرازيل. 

 

لذلك ... نحن نتحدث الآن عن الخطة الإستراتيجية الحالية، لذلك من الصعب تقديم أي   

تبنيها بالفعل ويتم نشرها، ولكن مرة أخرى، ستكون   مقترحات لهذه الخطة الحالية التي تم

الدورة الجديدة بالتأكيد مفتوحة للاقتراحات، لذا شكرًا لك على وضع علامة على هذا،  

 ونحتاج فقط إلى التأكد أيضًا من اللغة المستخدمة بالضبط.

 

مصر،   أنا آسف، لدي ممثل الباراغواي.  لدينا مندوب البرازيل.  ثم لدي ممثل  --لدي   

ومن ثم نحتاج إلى المتابعة للحفاظ على الوقت لمعالجة الأسئلة التي نريد طرحها على  

 مجلس الإدارة.  نيكولاس، تفضلي.

 

 

أقترح محو الكلمات الواردة بين    --معكم نيك كاباليرو، للتذكير، من باراغواي.  أوصيت   ممثل باراغواي:    

الحكوم الاستشارية  اللجنة  أعضاء  أو  من قوسين  نوع  أي  تجنب  أجل  من  الفردية  ية 

الالتباس أو أي نوع من سوء الفهم.  لأنني أتفق تمامًا مع ما اقترحه زميلي الموقر من 

 لجنة الاستشارية الحكومية ككل؟  شكرًا. --مصر.  إذن، هل سيكون ذلك مناسبًا لـ 
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 AR العمل

 

 

42من  24صفحة   

 

 

 

ن  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   جزيلاً  على  شكرًا  اعتراضات  وأي  يكولاس، 

 حذف الإشارة إلى أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الفردية؟   

 

لسنا بحاجة للالتزام الآن.  أعتقد أننا يجب أن نتحلى بالمرونة، وبالتأكيد إذا أراد أحد  

أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية توجيه شيء ما، فيمكنه القيام بذلك من خلال اللجنة  

شارية الحكومية، أو مرة أخرى بشكل فردي دون الإشارة بالضرورة إلى هذا الآن،  الاست

لذلك دعونا نحذفه، وأعتقد أيضًا وأكد خورخي أن النية كانت لجنة استشارية حكومية 

 جماعية كلجنة. 

 

 ممثل البرازيل، فلتتفضل  

 

 

نيكو كان يشير إلى الآخر ولكن  أعتذر عن أخذ الميكروفون مرة أخرى.  لقد فهمت أن   ممثل البرازيل:    

كان سيترك   --حسنًا، لا أعرف ما إذا    --ليس إلى ذلك الشخص.  ليس هذا، نعم، لأن  

لست   العملية.   هذه  في  ما  بطريقة  المساهمة  للأعضاء  يمكن  بحيث  مفتوحًا  احتمالًا 

الاستشارية   --متأكدًا   للجنة  إمكانية  حلول  الأمر  أترك  ربما  ولكن  نقطة  سأوضح  أو 

الحكومية وليس كلجنة.  لكن اتركه مفتوحًا لأن كل لجنة أو أعضاءها ربما يكونون أكثر 

 مرونة لكنهم لن يعبّروا عن وجهة نظرهم.   

أريد فقط التعليق على الفقرة الثانية.  أعتقد أنها مناقشة معقدة، ونعم أفهم أننا نحاول عكس  

إنه موجود    --يتعلق الأمر بمناقشته  شيء موجود بالفعل في الخطة الاستراتيجية، لذلك لا  

بالفعل، لذا لا يمكن للمرء فعل الكثير حيال ذلك في هذه المرحلة، وأعتقد أننا نعيش في  

إجراء   الأفضل  من  أنه  وأعتقد  نقول،  دعنا  التاريخ،  في  للغاية  سياسيًا  مشحون  وقت 

تخاذ قراراته أو  المناقشة حتى لو لم يكن لديك إجماع بدلاً من تركها لمجلس الإدارة لا
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 AR العمل

 

 

42من  25صفحة   

 

 

اتخاذ الاتجاه يعتقد أنه الأفضل دون الاعتماد على نوع من النصائح أو على الأقل وجود  

 يمكننا الحصول عليه في هذا الفضاء المحدد.    --سياق المناقشات الذي يمكن أن يكون 

 

نحن نتفق على أنه من المهم ذكر الدور  وأعتقد أنه من المهم أن نحصل على تسمية.   

الرئيسي للجنة الاستشارية الحكومية في مناقشة تلك الموضوعات، مع إدراك أن التوصل  

إلى توافق في الآراء قد يكون شيئاً صعب التحقيق اعتمادًا على كيفية إجراء المناقشة.   

 شكرًا.

 

 

الواقع،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    وفي  البرازيل،  ممثل  لك،  جزيلاً  شكرًا 

أعتقد أن الإشارة إلى أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الفردية كانت في الجزء الثاني 

الفردية   للحكومات  يمكن  التي  والتعليقات  الجيوسياسية،  بالقضايا  يتعلق  أو    --فيما 

الجيوسياسية، ال المناقشات  في  ندخل  أن  يمكن  الفردية  الحكومات  أن  أعني  مدخلات، 

نعم، آسف.  وأفترض يا نايجل   --وبالتأكيد في الجزء الأول نعمل كلجنة. لذا، إذا كان هذا  

 رفع يده منذ مدة، أليس كذلك؟  ممثل مصر، هل هذه يد جديدة؟  أرجو التفضل. 

 

 

د من الوقت في هذا الموضوع من أجل المضي قدمًا فقط لأقول إنني  لن أستغرق المزي ممثل مصر:   

الحالية لأن   الخطة الاستراتيجية  القيام بشيء ما ضمن هذه  بإمكاننا  أنه ما يزال  أعتقد 

الهدف يتحدث فعليًا عن تحديد ومعالجة القضايا والأمور الجيوسياسية في شروط مرة  

 أخرى للرد على تحديات روسيا والفرص.   

 

ذا، أعني، يمكننا أن نفعل ذلك بصفتنا لجنة استشارية حكومية، للسنوات القادمة، أجل،  ل

لما لا؟  قد يكون الأمر صعبًا كما ذكر زميلي من البرازيل ولكن ما يزال بإمكاننا محاولة 

 القيام بذلك.  شكرًا. 
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 AR العمل

 

 

42من  26صفحة   

 

 

 

 

لممثل منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    جزيلاً  في    شكرًا  ذلك  وضع  تم  مصر.  

التالي   إيران  أيضًا ممثل   --الاعتبار.  ولدي ممثل  أرى  لكنني  قدمًا،  المضي  وأحاول 

 إندونيسيا.  لذلك، سوف نتحرك بعد ذلك.  تفضل.  ممثل إيران، تفضل.  حسين.   

 

 

ك.  لقد قمت شكرًا يا منال.  حسين من إيران للعلم والإحاطة.  سؤالي التعليقي عام كذل ممثل إيران:   

بالفعل بكتابته في الدردشة، لكن لم يحظ باهتمام كافٍ.  أنا أحب مشاركته مع الجميع.  

لمعلوماتي فقط، أو ربما يمكنكم اعتبارها توصية.  هل هناك أي وثيقة أو قائمة رئيسية 

إدارة   مجلس  إلى  بالفعل  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  قدمتها  التي  المساهمات  لجميع 

ICANN؟    

 

 

كمخرج   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   لدينا  الذي  التنسيق  من  متأكدًا  لست 

لأننا نقوم بذلك عادةً إما    --لممارسة التوجه، ولكن إذا تمكنا من العثور على هذا الناتج  

الإنترنت، أو على الوايت بورد التي قسمناها إلى -إذا كنا نعمل على  Jamboardعلى  

لذلك سأحاول معرفة كيف تم دمجها وإذا كانت متوفرة، فيمكننا  الفرعية،  المجموعات 

مشاركتها.  سوف نشاركها مع المجموعة، وأرى أن روب قد رد بالفعل، لذا من فضلك  

 روب.  تفضل.

 

 

وهناك طريقتان للإجابة على الأسئلة.  الأولى هي أنك إذا كنت تتحدث شكرًا يا منال.    روبرت هوغارث:   

عن جميع التعليقات التي قدمتها اللجنة الاستشارية الحكومية، فهناك صفحة على موقع 

اللجنة الاستشارية الحكومية.  لقد وضعت الرابط في الدردشة الآن.  إذا كنت تريد أن  
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 AR العمل

 

 

42من  27صفحة   

 

 

ديم مجموعة من التعليقات الخاصة حول مواضيع  تسألنا في أي وقت من الموظفين حول تق

مختلفة، يسعدنا القيام بذلك أيضًا.  على المدى القصير، إذا قمت بالرجوع إلى الرابط، 

فقد وضعت للتو في الصفحة وسترى مجموعة متنوعة من الموضوعات التي علقت عليها  

 اللجنة الاستشارية الحكومية.

 

مدخلات التخطيط الاستراتيجي، أو مدخلات أخرى   من حيث تفكير منال في إشارة إلى 

فيما يتعلق بتطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، والذي يمكن أيضًا أن يكون جزءًا  

من التخطيط الاستراتيجي بمعنى ما، يمكنكم أيضًا العثور على تلك الموجودة في صفحة  

اللجنة الاس العامة.  مرة أخرى، يسعد موظفو دعم  الحكومية في أي  التعليقات  تشارية 

وقت بمساعدة أي منكم في إجراء بعض تلك الأبحاث.  ولكن يمكنكم أيضًا إجراء بعض 

الأبحاث على موقع الويب، ثم تواصلوا معنا بشأن أي مشكلات معينة قد تكون لديكم.   

 شكرًا.

 

 

هذه مناقشة ممتعة ولكننا    شكرًا جزيلاً لك، روب.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

بحاجة إلى المضي قدمًا، لذا أشوين، من فضلك إذا كان بإمكانك اختصارها، من ممثل  

 إندونيسيا. 

 

 

شكرًا يا منال.  الشيء المثير للاهتمام هو تخطيط القضايا الاستراتيجية، وكذلك الأمور  ممثل إندونيسيا:  

يم كيف  فقط  أتساءل  أنني  أعتقد  تضع  الجيوسياسية.   أن  الفردية  للبلدان  ماذا    --كن 

المشكلات، وقد تواجه كل دولة    --نسميها   العديد من  المجال؟  هناك  القضايا في هذا 

مشكلات مختلفة عن البلدان الأخرى، تمامًا مثل مشكلة الأسماء الجغرافية لدينا.  لدينا 

 مشكلة أسماء جغرافية، لكن لدينا مشكلة أسماء حساسة.   
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 AR العمل

 

 

42من  28صفحة   

 

 

التطور المستقبلي في الاتصالات السلكية واللاسلكية باستخدام    --ا ما كان عليه  لدينا أيضً 

القمر الصناعي القائم على الفضاء على سبيل المثال والذي قد يكون له اضطراب في  

مشغلي الاتصالات لدينا في إندونيسيا.  ليس فقط في أندونيسيا، ولكن أيضًا في الدول  

بلوا ربطه  سيتم  كيف  الصناعية  الأخرى.   الأقمار  لأن  للاتصالات  الدولي  الاتحاد  ئح 

أرقام   خلال  من  ولكن  الترقيم  خلال  من  ليس  اليدوي،  هاتفنا  إلى  مباشرة    IPستنتقل 

وسيتعين علينا القيام بالاتصال عبر بروتوكول الإنترنت بحيث يحدث اضطراب كبير في  

ه البلدان.  من  العديد  أنحاء  جميع  في  لدينا  الاتصالات  الأشياء مشغل  من  نوع  ذا 

 المستقبل القريب، شكرًا لكم. --في  --الاستراتيجية يمكن مناقشتها 

 

 

الواقع،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    وفي  إندونيسيا،  ممثل  لك،  جزيلاً  شكرًا 

بعمل   أعني، سنحتاج إلى تحديد الأولويات والنظر في الأمور الجيوسياسية المتعلقة  --في  

ICANN ،وقد تكون هذه مناقشة طويلة أخرى قد لا نكون قادرين بالطبع لتغطيتها الآن ،

، لذا  ICANNولكن أود أن ننتقل إلى الأسئلة التي نحتاج إلى طرحها على مجلس إدارة  

إذا لم تكن هناك أي تعليقات أخرى على النص الذي نراه على   --إذا كان هناك أي منها 

 نتقل إلى الشريحة التالية من فضلك. الشاشة، أود أن ن

 

نعم    اللجنة الاستشارية   --إذن،  أعضاء  أعرب  التي  المقترحة  الموضوعات  فهذه هي 

الحكومية عن اهتمامهم بمناقشتها مع مجلس الإدارة.  لذلك، أنا فقط أسعى لتوضيح ما إذا 

جلس الإدارة.  كانت هناك نقاط نقاش محددة أو أسئلة محددة يود الزملاء إثارتها مع م

الاستشارية   اللجنة  حوار  وأساليب  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  مشورة  كانت  أولاً، 

الحكومية لمجلس الإدارة بشأن التعامل مع مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية في سياق 

من   التالية  الجولة  وهي  الجديدة،  العامة  الأعلى  المستوى  نطاقات  من  الجديدة  الجولة 

 لمستوى الأعلى العامة الجديدة، وهذا ما قدمته الولايات المتحدة والبرازيل.نطاقات ا
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 AR العمل

 

 

42من  29صفحة   

 

 

وأنا أفهم أن هذا هو ما وعدنا به كوثيقة لوصف كيفية التعامل مع المشورة السابقة للجنة   

إبلاغ   من  تتمكن  حتى  الأولى  الجولة  المبكرة خلال  والإنذارات  الحكومية  الاستشارية 

 مية خلال الجولة القادمة، أليس كذلك؟   اللجنة الاستشارية الحكو

 

 نعم، روب ونيوي  روب، تفضل.   --أرى إيماءات بالموافقة من كل من الولايات المتحدة  

 

 

أريد فقط منع حدوث القليل من تواصلات الهاتف حسب التوقعات.  لقد شكرًا يا منال.    روبرت هوغارث:   

منظمة   عمل  فريق  مع  التواصل  عاتقي  على  حول    ICANNأخذت  محادثة  لإجراء 

الزمني -أخرى في الإطار-التوقعات التي أظن أنها كانت ورشة عمل لمجلس الإدارة مرة

فاء بهذا الطلب، يبدو أنه بالحديث عن كيفية الو  ICANNلشهر فبراير، وموظفو منظمة  

لا يوجد مستند حالي يعكس ذلك، لذا فهم يبحثون في كيفية تقديم المعلومات في هذا المجال  

 لكي تنظر فيها للجنة الاستشارية الحكومية قبل الجولة التالية، شكرًا لكم. 

 

 

لا يوجد شيء جاهز يمكن  شكرًا.  نعم، في الواقع،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

بالتجميع  والقيام  التمرين  في  الخوض  عرضوا  أنهم  أفهم  لكنني  الفور،  على  مشاركته 

ومشاركة ما حدث خلال الجولة الأولى لإبلاغنا بمشاركتنا في الجولة الثانية.  من فضلك،  

 ممثل نيوي، تفضل.

 

 قلت ذلك من قبل مرات عديدة.لقد   -هناك سؤال واحد أود إضافته، وهو ما إذا  ممثل نييوي:   

 

 

 تحدث أقرب إلى الميكروفون إذا استطعت.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   
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 AR العمل

 

 

42من  30صفحة   

 

 

 

وهو في الأساس سؤال جيوسياسي، هل يحل القانون الوطني محل لوائح   ICANNداخل   ممثل نييوي:   

ICANN    الداخلية؟ 

 

 

أسبوعين   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   قبل  السؤال  نفس  لدينا  كان  أنه  أعتقد 

 . ICANN 75خلال 

 

 

 لكننا لم نحصل على رد.    ممثل نيوي:    

 

 

 فلماذا نتوقع شيئاً مختلفًا هذه المرة؟ منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

 -- لأن الأمر ذكُر مرات عديدة وغير قابل للنشر، لكن † ممثل نيوي:  

 

 

 

نعم، أعني إذا طرحنا السؤال من قبل، والإجابة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

،  ICANN75موثقة بالفعل في النصوص المرفقة ببيان اللجنة الاستشارية الحكومية لـ  

ر بالحاجة إلى تكرار نفس السؤال، لكني مرن لمعرفة ما إذا كان  إذن بصراحة، لا أشع

 هناك أي تعليقات أو ردود فعل على هذا؟  الدنمارك. 
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 AR العمل

 

 

42من  31صفحة   

 

 

 

ذلك   الدنمارك:    أنه يجب علينا  أعتقد  لكن  المحددة،  التفاصيل  أتفاعل مع  لن  فين    --نعم، شكرًا.  

وإذا كانت هناك حاجة    بيدرسن، ممثل الدنمارك.  يجب أن نحاول الحد من عدد الأسئلة

كتابيًا، وقد   ICANNعلى مجلس إدارة  --ملحة للحصول على هذا، فربما يمكن طرحها 

لقد ذهبنا بالفعل لمناقشة   --تكون هناك إجابة مكتوبة على ذلك.  مع عدم إجراء مناقشة، 

يمكننا   أنه  رؤية  في  وأواجه صعوبات  هنا  وقتاً طويلاً  الأمر  واستغرق  الأولى  النقطة 

 التعامل مع ست نقاط أو سبع نقاط.  شكرًا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، ممثل الدنمارك، على الاقتراح   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

الطريقة المقترحة للمضي    --المفيد والبناء، وأرى إيماءات من ممثل نيوي، لذا سأعتبرها  

ة وهي دعم أوكرانيا، وكان لدينا سؤال من المملكة قدمًا، ودعنا ننتقل إلى النقطة الثاني

دعم   حول  عرض    ICANNالمتحدة  لزيادة  أوكرانيا  طلب  تضمن  وقد  لأوكرانيا، 

Starlink   وأنا أفضل أن أبقي السؤال عامًا، إذا كنت موافقًا مع المملكة المتحدة، وأرى

الاستفسار   عامة  سنبقيها  التفاصيل،  عن  السؤال  من  فبدلاً  طلب  إيماءة،  أو  الحالة  عن 

 تحديث بشأن الدعم الذي تم تقديمه إلى أوكرانيا.

 

 أرى ممثل البرازيل، تفضل.  

 

 

أن  ممثل البرازيل:     أحيانًا نرى  قبل.   الوضع من  أننا واجهنا هذا  أعتقد  المشكلة  يا منال.  نعم،  شكرًا 

ستظهر   والفقرات  ل   --في    --الموضوعات  الأحيان  أغلب  وفي  البيان،  تتم  محضر  م 

مناقشتها حقًا في اجتماعاتنا وهذا جزء من العملية.  لأغراض نفعية، نقوم أحيانًا بصياغة  

أنهما  أعتقد  مسألتان  لدي  الموضوعات.   بعض  مناقشة حول  لدينا  وليس  قبل  من  هذا 

 تستحقان مستوى معينًا من المناقشة ولكني لست متأكدًا من متى وأين يمكن مناقشتهما.  
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أوكرانيا،  النقاش حول دعم  السياق من  أحدهما ربما يمكن مناقشته في هذا  أن  وأعتقد 

قدم   ICANNلأنني أعتقد أنه كان لدينا الكثير خلال حفل الافتتاح اليوم، أعتقد أن رئيس  

بعض النقاط الصحيحة للغاية بشأن بعض القضايا، على وجه التحديد فيما يتعلق الوصول  

صال، والقضايا التي تهم العديد من المناطق والعديد من البلدان في  إلى الإنترنت، والات

 العالم. 

 

نحن ندرك تمامًا الحالة الخاصة جدًا لأوكرانيا وندعم تمامًا مناقشة هذا الموضوع.  لكنني  

فيما   ICANNمن المهم فهم السياق إذا كانت هناك برامج أخرى لدى    --أعتقد أننا نفهم  

رى، إذا كان من الممكن إعداد برامج موجهة لزيادة الاتصال في  يتعلق بالمناطق الأخ

أكثر    --البلدان الأخرى ودول المناطق الأخرى التي قد تكون في مواقف مماثلة أو في  

  ICANNحرمانًا من أوكرانيا ولكنهم يعيشون في وضع محزن آخر.  لذا، إذا كان لدى  

لمثير للاهتمام رؤية السياق الأوسع إذا  دور تلعبه في هذا المجال، أعتقد أنه سيكون من ا

كان ذلك ممكنًا، وأن يكون لديك برامج أوسع ويمكن توجيهها في بلدان ومناطق أخرى.  

 لا أعرف ما إذا كان هذا هو أفضل مكان لإجراء المناقشة، لكنني أعتقد أنها مناقشة مهمة. 

 

أو غير ذلك.  يتعلق   الشيء الآخر الذي أعتقد أنه شيء أردنا طرحه قد يكون كسؤال 

الأمر بالفجوات الرقمية، وأعتقد أنه خلال بعض جلسات تمرين بناء القدرات بالأمس،  

كان من السهل عليّ على الأقل أن أرى تركيزًا عالي المستوى للسجلات، والمسجلين،  

الشمال لذلك نحن نتحدث عن مثال واضح   العامة في  المستوى الأعلى  وحتى نطاقات 

في منتصف المناقشات    ICANNمية التي تكون جادة وذات صلة وبالتأكيد فإن  للفجوة الرق

 أيضًا، ولا نرى هذا النوع من المناقشات يحدث.  

 

وأحيانًا نترك هذا النوع من الأمور الواضحة في مناقشة الإجراءات والإجابة على الأسئلة  

مناقشات أوسع حول القضايا  التي يتم تنسيقها مسبقًا، وأعتقد أنه يجب علينا محاولة إجراء  
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تلعبه   أن  يمكن  الذي  الدور  نوع  ومعرفة  الموضوعات    ICANNالأكثر صلة  تلك  في 

 أعتقد أنها استراتيجية للعديد من بلداننا. --التي 

 

إذن ... هناك مناقشتان أردنا إجراؤهما.  لا نتوقع الحصول على إجابات للأسئلة.  لا   

المناس المكان  كان  إذا  أنه  مع مجلس أعتقد  المناقشات  أثناء  سيكون  المناقشات  لتلك  ب 

الإدارة، لكنني أعتقد على الأقل في حالة دعم أوكرانيا، ربما يمكننا تمديد المناقشة إلى  

أو هو موجود فيه موقف لتوفير مواقف أخرى كذلك.  دون   ICANNالدعم الذي يحق لـ 

ه فيما يتعلق بالوضع الدراماتيكي التقليل بأي شكل من الأشكال من أهمية الدور الذي تلعب

 في أوكرانيا.  شكرًا. 

 

 

نقطتان  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   البرازيل.   ممثل  يا  لك  جزيلًا  شكرًا 

جيدتان للغاية، وأنا أطرح السؤال عادةً.  نسمع إجابة مجلس الإدارة، وأتوقف مؤقتاً لأرى 

ات متابعة من زملاء في اللجنة الاستشارية الحكومية، لذا إذا  ما إذا كانت هناك أي تعليق

كنت ترغب في طرح هذا الأمر أثناء المناقشة، فأنت في موضع ترحيب كبير.  أعلم أن  

هناك برنامج عائدات المزاد من الجولة الأولى من نطاقات المستوى الأعلى العامة الجديدة  

 حتى يكون لدى مجلس الإدارة قصة يرويها.التي يتم توجيهها إلى مثل هذه المبادرات 

 

نعم، الرقمية، الفجوة الرقمية، وجود السجلات    --وفيما يتعلق بالنقطة الثانية التي ذكرتها   

نطاقات  ضمن  المتقدمين  دعم  برنامج  أيضًا  وهناك  الشمال،  في  مركزة  والمسجلين 

المناطق المحرومة   المستوى الأعلى العامة الجديدة، وهذا برنامج يحاول الوصول إلى

حتى يكون لديهم قصة يروونها.  لا أريد التحدث نيابة عن مجلس الإدارة، ولكن أعتقد 

 أن هناك سؤالين صالحين قد تطرحانهما أثناء المناقشة.
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آخر التحديثات  وإثبات ورقة تصميم المفهوم.     WHOISلذلك، نتوجه إلى نظام الإفصاح   

من مجلس الإدارة بما في ذلك التفاصيل المتعلقة بجدول زمني للعمل في المستقبل، هل  

نعم، ممثل البرازيل.  هل هذا طلب   --اقترحته المملكة المتحدة هل من تعليقات؟  إذن  

 جديد أم طلب قديم للكلمة؟  هل هو قديم؟  حسنًا، لدينا ممثل إيران.  هل هذا طلب جديد؟   

 

 

نعم، شكرًا يا منال.  أردت أن أؤيد ما ذكره ممثل البرازيل.  أفضل أيضًا إذا كان بإمكاننا   ممثل إيران:   

عما إذا كانوا قد فعلوا ذلك    ICANNوضعها بطريقة أكثر عمومية لسؤال مجلس إدارة  

هم الذين فقدوا اتصال  --بالفعل خلال الماضي، أي نوع من الدعم للبلدان على سبيل المثال  

 بشكل كبير بسبب الحرب أو شيء من هذا القبيل.  شكرًا. 

 

 

ممثل  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    هو  التالي  عُلم،  إيران.   ممثل  لك،  شكرا 

 أوكرانيا.  

 

 

تخصيصها   ممثل أوكرانيا:  تم  دولار  لمليون  أعني،  الحالي.   الدعم  عن  نتحدث  المرحلة  هذه  في  لذا، 

المالي  ICANNلأوكرانيا من   المورد  القول أن هذا  ، كممثل لحكومة أوكرانيا، يمكنني 

الآن غير فعال، وبصفتي ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية، أود أن أوضح قيام مجلس  

ا  ICANNإدارة   وتدقيق  حالات بمراجعة  في  الاتصالات  لمجموعة  الحالي  لتقرير 

الطوارئ، المسؤولة عن هذه الأموال، ويمكننا مناقشة خطواتنا الإضافية لاستخدام هذا  

 التمويل بشكل أكثر كفاءة. 

 

في الوقت نفسه، أؤيد زملائنا في اللجنة الاستشارية الحكومية لتقديم إضافة منفصلة ...   

 دعم بعض قضايا الفجوة الرقمية.  شكرًا.حول دعم البلدان الأخرى، أو 
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سنقوم  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:     عُلم.   أوكرانيا،  ممثل  جزيلا،  شكرًا 

 بصياغة سؤال عام في ضوء اقتراح ممثل البرازيل ودعم إيران وأوكرانيا. 

 

 

أن يكون هناك سؤالان مختلف ممثل أوكرانيا:    أنه يجب  إنه   ICANNان حول دعم  أعني  أوكرانيا،  في 

سؤال حالي وقد قمنا بفصل الموارد المالية التي تم تخصيصها، والسؤال الثاني فيما يتعلق 

 بالدعم المحتمل المستقبلي لأي دولة أخرى فيما يتعلق بالفجوة الرقمية.   

 

 

رانيا.  عُلم، وكذلك نشير إلى  شكرًا لك، ممثل أوك منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

السعودية في   العربية  البرازيل من المفوضية الأوروبية ومصر والمملكة  دعم تعليقات 

 الدردشة، لذا شكرًا لكم جميعًا. 

 

لديّ ممثل المملكة المتحدة وأسعى للحصول على تفهمك إذا كان بإمكاننا أخذ بضع دقائق  

المتبقية بسرعة كب الثلاث  النقاط  إذا استطعت أن توجز، من  لتصفح  لذا، روس،  يرة.  

 فضلك. 

 

 

روس كيني بيرش، ممثل المملكة المتحدة شكرًا لك، حضرة الرئيس.  نعم، سنذهب إلى  ممثل المملكة المتحدة:  

الإفصاح   نظام  تصميم  هذا WHOISورقة  قدمت  المتحدة  المملكة  أن  لتوضيح  فقط    .

لذلك فقط لأقول ذلك في مصلحة  سبتم  13كموضوع مقترح قبل أن يتم نشره في   بر، 

التعليقات السابقة حول إبقاء الموضوعات أوسع قليلاً، ويسعدنا حذف هذا الجزء بما في  

 ذلك التفاصيل في جدول زمني للمضي قدمًا.   
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أفهم أنه كان اقتراحًا بشأن هذا في ورقة التصميم حتى نتمكن من مناقشة ورقة التصميم  

 شكرًا جزيلاً لك.   --هذه ككل، لكن آمل أن يوفر الاقتراح بعض الوضوح والمساعدة  

 

 

تم وضع ذلك في الاعتبار.  هل ترغب في تركه   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 نهاية، إذا سمح الوقت بذلك، أم ترغب في سحب كل شيء؟   حتى ال

 

 

 يريد ممثل المملكة المتحدة إزالة كل شيء.  --شكرًا سيادة الرئيس.  أود إزالة كل شيء  ممثل المملكة المتحدة:  

 

 

 حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 

 

م تضمين التفاصيل المتعلقة بجدول زمني للمضي قدمًا في مكون العمل، مع عذرًا، سيت ممثل المملكة المتحدة:   

 -- الاحتفاظ بموضوع ورقة التصميم.  هل هذا†

 

 

حسنًا.  إذن، سيتلقى الموضوع آخر تحديث ولكن  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 ، أليس كذلك؟ليس بالضرورة بتفاصيل متعمقة بما في ذلك الجدول الزمني

 

 

 أجل، بالضبط.  ممثل المملكة المتحدة:   
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حسنًا، شكرًا لك، عُلم.  لذلك فقط سنحذف الأقواس  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 الزمنية إلى الجدول الزمني. --والإشارة 

 

 

 بالضبط. ممثل المملكة المتحدة:   

 

 شكرًا جزيلاً.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 

 

 شكرًا سيادة الرئيس. ممثل المملكة المتحدة:  

 

 

أيضًا من   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    اقتراحها  تم  التسجيل،  بيانات  دقة  لذا، 

ددة ترغب في اقتراحها أو أسئلة معينة  ممثل المملكة المتحدة، لذا، هل هناك أي نقاط مح

منك أو من أي زملاء آخرين في اللجنة الاستشارية الحكومية؟  أي شيء محدد في ظل 

 دقة بيانات التسجيل؟  نعم، ممثل الدنمارك، تفضل.  تفضل. 

 

 

 نعم، شكرًا.  فين بيترسن من الدنمارك.   الدنمارك:    

 

.  الدقة  7و  6و  5ي طرحته هنا بشأن النقاط  شكرًا لك، كنت أفكر في نفس السؤال الذ

مهمة جدًا بالنسبة للدنمارك، لكنني أعتقد أن هناك عملية مستمرة.  تمت مناقشة التخفيف  

من إساءة استخدام نظام اسم النطاق، وتم إحراز تقدم في شروط معينة.  ما زلنا نريد أن  

 نرى التحسن وكذلك إنفاذ الشكاوى.   
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لديها ندوة عبر الإنترنت حول إنفاذ الشكوى، وما إذا   ICANNأعلم أن  --أعتقد أن لدينا 

أعتقد أنه من المهم   --كان هناك شيء محدد لطرحه على مجلس الإدارة في هذا الوقت  

في جميع النقاط الثلاث أن يكون لدينا سؤال محدد يطرحه مجلس الإدارة قادرون على  

التنفيذ، فعادة ما يشير المجلس إلى نتيجة تلك التفاصيل.   الإجابة، إذا كانت الأم ور قيد 

 شكرًا.

 

 

كانت  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    إذا  ما  أكرر  ونعم،  فين.   يا  شكرًا جزيلاً 

، أو نقاط للمناقشة، لذلك أولاً تحت دقة بيانات 7أو   6أو  5هناك أي أسئلة محددة ضمن 

هل هناك أي شئ محدد أم نحذف الموضوع؟  نعم، ممثل المملكة المتحدة،     التسجيل.

 رجاءً.

 

 

هذا   ممثل المملكة المتحدة:   كان  لذلك،  الرئيس.   لك، سيدي  المتحدة، شكرًا  المملكة  ممثل  بيرش  كيني  روس 

  ICANNموضوعًا اقترحناه، وعلى وجه التحديد كنا نتطلع إلى توضيح العمل الذي تعتقد  

الدقة بينما تنتظر  أنه ي البيانات    ICANNمكن أن يتقدم به فريق  ردًا من مجلس حماية 

 .  شكرًا. 2022يونيو   2الأوروبي على خطاب 

 

 

لذا، إذا كان بإمكانك التكرار، بسرعة حتى يتمكن  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

وضح العمل الذي يمكن أن يقوم به    --أرى أنه قام بعمل رائع.  لكن    --روب من ذلك  

 . ICANNفريق تحديد النطاق التابع لـ 
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يونيو   2ردًا من مجلس حماية البيانات الأوروبي على خطاب    ICANNنعم، بينما تنتظر   ممثل المملكة المتحدة:   

2022   . 

 

 

حسنًا.  ممتاز.  شكرًا جزيلاً.  لذلك، هل لدينا أي   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

شيء إساءة استخدام نظام اسم النطاق؟  واليابان، إذا كنت ترغب في ذلك، أو أي زملاء 

؟   آخرين بالطبع، إذا كانت هناك أي نقاط محددة تود تسليط الضوء عليها أو أسئلة محددة 

 ؟   7و 6وإذا لم يكن كذلك، فهل هناك اعتراضات على حذف  

 

 تفضل رجاءً يا ممثل اليابان.

 

 

 من القائمة؟    7و 6في الواقع، آسف، فاتتني الطريقة التي نتحدث بها عن حذف  ممثل اليابان:   

 

 

هناك أسئلة محددة  لذا، فإننا نسأل عما إذا كانت   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 أو نقاط محددة ترغب في مناقشتها مع مجلس الإدارة تحت هذا العنوان؟  أرجو التفضل. 

 

 

ممثل اليابان مرة أخرى.  في هذه الحالة، نرسل بالفعل، نحن الوفد الياباني، النص الدقيق.    ممثل اليابان:   

قصيرين وعادلين ...  .  لكنهما فقط  7ورقم    6كان مثل سؤالين كما تم وصفهما برقم  



ICANN75 -  جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية التحضيرية للاجتماع مع مجلس إدارةICANN   وتحديثات مجموعة

 AR العمل

 

 

42من  40صفحة   

 

 

في  تمامًا  يختلف  الذي  الامتثال  وإنفاذ  النطاق  اسم  نظام  استخدام  إساءة  من  التخفيف 

أود أن أسأل فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية،   --  ICANNالمظهر، لذا ربما أعتبر  

في   قدمناه  الذي  الأصلي  سؤالنا  من  العنوانين   27الانتقال  لهذا  للخروج  أغسطس، 

 رين فقط. القصي

 

 

دراية   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   على  أنت  هل  روب،  لذا، 

 الإلكتروني المشار إليه؟  -بالبريد

 

 

نعم بالطبع منال.  تذكر أن قرار الرئيس ونواب الرئيس في ذلك الوقت كان لإزالة الأسئلة   روبرت هوغارث:  

إدخال الأسئلة وتضمينها، -كنتم ترغبون في إعادة  العامة والاحتفاظ بالموضوعات.  إذا

 سيسعدكم القيام بذلك.

 

  

شكراً لممثل اليابان.  شكرًا يا روب.  لدي طلب   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 لأخذ الكلمة من فيليميرا وبعد ذلك سنختتم، شكرًا لك.  --نهائي 

 

 

شكرًا جزيلاً لكِ يا منال.  أود أن أعود إلى السؤال حول دقة بيانات التسجيل.  سأحاول   ممثل المفوضية الأوروبية:   

الإيجاز.  في الأساس، سؤالي هو جانب إجرائي قليلاً بمعنى أنه يوجد حاليًا بعض العمل 

ه فريق الدقة وهو نوع من اللحظات المهمة هناك، أنا أفكر فقط وبالنظر إلى الذي يقوم ب

لقد تغيرت تلك الصياغة في هذا، في هذا السؤال، أود أن أسأل زملائنا في    --أن هذا  

اللجنة   ممثل  مع  التبادل  من  تمكنا  إذا  مشكلة  ستكون  كانت  إذا  عما  المتحدة  المملكة 

ا الحكومية الأخرى في  فقط  الاستشارية  المتحدة  الولايات  لذلك زملائي من  لموضوع، 
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42من  41صفحة   

 

 

لمعرفة ما إذا كان من الناحية الإجرائية يمكن لمجلس الإدارة وضع بعض المعلومات  

 الإضافية حول هذا الأمر، ويسعدنا بالطبع التواصل.   

 

الولايات  من  الآخرين  للزملاء  بالنسبة  جيدًا  الأمر  كان  إذا  الوقت،  بشأن  أتساءل  لذا، 

دة، ومن المملكة المتحدة أن ننظر في هذا على الأرجح خلال استراحة الغداء اليوم المتح

على سبيل المثال فقط من أجل الوقت، لكنني، لست متأكدًا تمامًا، فأنت تعرف ما إذا كانت  

هذه هي اللحظة المناسبة لذلك.  لكنني سعيد بالمناقشة لأنه كما قلت، أعتقد أن القليل من  

 بالفعل داخل فريق اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن هذا الأمر.  شكرًا.  التنسيق موجود

 

 

الاتحاد  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    مفوضية  ممثل  يا  لك  جزيلا  شكرا 

 --الأوروبي.  لذا، هل تقترح أن تناقش الأمر وتعود إلينا؟  وإذا كان الأمر †

 

 

  --إذا كان هذا ملائمًا لزميلتي سوزان ية:  ممثل المفوضية الأوروب 

 

أجل، أرى إيماءة.  روب، هل من المقبول إعطاء  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   

 ساعة أو أكثر، وبعد ذلك يمكننا إرسال التقرير النهائي.

 

 

الأمر، فكلما وصل الأمر إلى مجلس    هذا جيد يا منال.  نعم، بالتأكيد.  نحن نتعامل مع روبرت هوغارث:  

 الإدارة مبكرًا، زاد احتمال استعدادك للإجابة.  شكرًا. 
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الجلسة الآن، ونعتذر  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    حسنًا.  شكرًا لك، سنختتم 

دقائق أكثر، إذا كان بإمكانكم العودة إلى الغرفة في الساعة لبدء مناقشتنا   10عن استغراق  

حول الإجراءات اللاحقة، وللزملاء الذين سينظرون في السؤال من فضلكم، سيكون من  

 الأفضل أن نتلقى الإجابة في وقت مبكر وسيكون ذلك موضع تقدير كبير جدًا.  

 

 شكرًا.

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[  


